

Pacheco, Palacios, Cindy, “Alumnos y maestros exigen docentes para escuelas básicas en Acapulco”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 21 de septiembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/21/index.php?section=sociedad&article=007n1soc>

Alumnos, maestros y padres de familia de dos escuelas de nivel básico de Acapulco tomaron por casi cuatro horas las oficinas de la subcoordinación de Servicio Educativos de la región para exigir la incorporación de cuatro docentes en los planteles.

En la primera protesta, que comenzó a las 8 horas, 50 personas de la telesecundaria Guadalupe Victoria, ubicada en la colonia Amín Zarur, indicaron que desde hace más de un año pidieron a las autoridades educativas dos maestros.

La directora de la telesecundaria, María del Rosario Villanueva Fernández, explicó que desde el comienzo del ciclo escolar pasado, el grupo de primer año carece de maestros, al igual que el segundo grado.

“Por eso nuestra exigencia a las autoridades, para que hagan algo al respecto y nos manden maestros, porque son los estudiantes quienes los necesitan, ya que no hay capacidad para atender a los alumnos”.

Los inconformes se colocaron en las escalinatas, donde por una hora y media protestaron. Cerca de las 10 horas llegó a las oficinas otro grupo, de la escuela primaria Revolución Social, localizada en la comunidad de Aguacaliente, y casi enseguida cerraron los accesos, también con la exigencia de dos maestros.

Posteriormente y con las dos protestas, salió de su oficina el titular de la subcoordinación, Alfredo Bello Salmerón, quien indicó que por trámites administrativos no se han podido enviar docentes a las escuelas, pero aseguró que en los próximos días se dará solución definitiva.

Alumnos, maestros y padres de familias lanzaba consignas en las que exigían enviar docentes, pues reiteraron que son los alumnos los que no pueden resultar “bien preparados por la falta de maestros”.